



## **BALANCE COMERCIAL**

**5to año analizó el Balance comercial de la Argentina del último año 2009.**

La **balanza comercial** es la diferencia entre exportaciones e importaciones en otras palabras, el registro de las importaciones y exportaciones de un país durante un período

Los datos que recabaron fueron las siguientes:

-Los principales productos vendidos fueron cereales, grasas, carnes ovinas y aceites y desperdicios de la industria alimenticia.

-Los principales destinos de las exportaciones fueron el Mercosur (24 %), la Unión Europea (18 %) y el sudeste asiático más China, Japón e India (12 %).

-En los primeros ocho meses de este año las exportaciones cayeron 24% en relación al mismo período del año anterior.

-Las importaciones bajaron el 39%.

-Las bajas más importantes en las exportaciones están en: poroto de soja, naftas, aceite de girasol y fuel oil, entre otros.

-El Mercosur continúa siendo el principal proveedor del país (36 %), seguido por el sudeste asiático más China, Japón e India y el NAFTA (19 %).

-La fuerte caída de las exportaciones se da como consecuencia de la baja de los precios internacionales, el declive de la demanda mundial, el conflicto entre el Gobierno y el agro, la profunda sequía y el agotamiento del saldo exportable de algunos sectores.

**Se analizaron cuáles son los requisitos para lograr un superávit comercial.**

Estos fueron los más discutidos:

**-POLÍTICAS DE ESTADO**

**-POLÍTICAS FISCALES, IMPOSITIVAS Y CREDITICIAS QUE PROMUEVAN LA EXPORTACIÓN**

**- INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS QUE MEJOREN LA CALIDAD DE LOS PRODUCTOS EXPORTADOS**

**- COMPETITIVIDAD**

**- ACCIONES DE MARKETING**

Fuentes consultadas por los alumnos:

**El Economista**

**Nosis Sitio de información de negocios**

**Artículos de economía Diario Nación**

TRABAJO REALIZADO POR LOS ALUMNOS DE 5to AÑO QUE CURSAN EL TALLER DE ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

**Profesor :Gustavo Jausoro**



## **TEORÍAS ECONÓMICAS**

Los alumnos de 4to. año investigaron sobre:

- 1-Desarrollo y subdesarrollo
- 2-Países en vías de desarrollo.

## **CONCLUSIONES DE LA PUESTA GENERAL DEL TRABAJO**

Los países desarrollados tienen una alta renta por cápita, es decir, una industria potente y tecnológicamente avanzada; un alto nivel de vida, que se refleja en el desarrollo de las infraestructuras y en la cantidad y calidad de servicios sanitarios, educativos, culturales, etc. además, una buena parte de la población mantiene un elevado nivel de consumo.

Los países subdesarrollados tienen una baja renta por habitante, un desarrollo industrial escaso o incipiente, pero que, con frecuencia, depende de la inversión exterior y está basado en la mano de obra barata y en el alto consumo energético; recursos naturales destinados fundamentalmente a la exportación; una fuerte dependencia del exterior en tecnología, comercio y créditos; un reducido nivel de vida, con servicios de baja calidad e inaccesibles a una gran parte de la población; deficientes infraestructuras; un elevado índice de analfabetismo; un crecimiento demográfico muy elevado; y un bajo nivel de consumo. Además, la inestabilidad política, la corrupción y la desigualdad social son corrientes en estos Estados.

Si bien no hay un acuerdo sobre el indicador a usar para clasificar a los “países en vías de desarrollo”, el más acertado parece ser el índice de desarrollo humano (IDH) del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), que incluye tres elementos: expectativa de vida al nacer; producto bruto interno(PBI) per cápita y el grado de instrucción (combinación de la tasa de alfabetismo y el índice de escolarización).

Fuentes consultadas por los alumnos:

Economía- Editorial Santillana  
Wikipedia  
Artículos Diarios Nación y Clarín

**Profesor: Gustavo Jausoro**